



たんぽぽ



2年 学年だより
平成27年5月29日
高岡市立東五位小学校

もうすぐ梅雨の季節です



晴天の中、先日行われた運動会では、ご声援・ご協力有り難うございました。一つ一つの競技に目当てをもって力一杯がんばっていたことや、色団で団結してがんばった喜びが子供たちの声や日記から伝わってきました。運動会を通して、一人一人が心身ともにたくましく成長したことを実感しています。

運動会後、学校生活でも、目当てをもってのびのびとがんばる姿がよく見られます。野菜の苗が毎日少しずつ成長し、子供たちは、水やりをしたり観察したりと世話をしています。

梅雨の時節が近づき、暑くなったり肌寒い日があったりします。体調管理に気を付けて、がんばっていきたいと思っています。ご協力をお願いします。

6月の行事

日	月	火	水	木	金	土
	1 ノーメデイアデー	2 口座振替日	3	4	5 貯金日	6
7	8 明社会PTAあいさつ運動	9 研究会のため、13:10 下校	10	11 火曜時間割	12 学習参観 ファイヤーパーク 引渡訓練 保護者と下校	13
14	15	16	17	18 五位P連教育講演会(本校)	19	20 東五位校下住民体育大会準備
21 東五位校下住民体育大会	22	23 研修会のため、13:10 下校	24 プール開き	25 芸能鑑賞「かぶと山大騒動」	26	27
28	29	30				

☆プール開きについて☆

6月24日(水)は、プール開きです。子供たちの大好きな水泳学習が始まります。水着や水泳帽・ゴム入りバスタオルなどの水泳用品の準備をお願いします。

2年生は、「9月までに、プールの横(約12メートル)を泳げるようになる。」を目標に取り組みせたいと思います。水にもぐれないお子さんは、顔に水がかかることに慣れるよう、お風呂でシャワーかけ遊びなどをして練習しておく、プールでの学習を楽しく行うことができると思います。次のことに、ご協力ください。



- ・全ての持ち物に記名する。(下着、くつ下にも)
- ・治療カードをもらった人は、早めに受診して治す。(目、耳、鼻、皮膚に疾病のある場合は、プールには入れません。)
- ・手足の爪は、短くする。
- ・体調が悪く、プールに入れない場合は、**その都度、必ず連絡帳でお知らせ**ください。

生活科の学習「町探検」についてのお願い

生活科「わたしの町大好き」では、子供たちが「東五位校区って、素敵なおとこだな。」と愛着をもてるように、町探検をして「素敵なもの」を探します。

- 《予定》
- ◆6月6日(土)または7日(日).....親子で家の周りの探検。
 - ◆6月13日(土)または、6月14日(日).....地区ごとにグループ探検。
- (保護者の方が、付き添ってくださると安心です。)

- ※ 学校では、安全指導をしっかりしたいと考えていますが、グループ探検の時に、保護者の方が付き添ってくださると安心です。保護者ボランティアを募集します。
- ※ グループ探検は、地区ごとに相談して日時を決めます。詳しくは、後日お知らせします。



算数科の学習についてのお願い

算数科では、いよいよ、**繰り下がりのある引き算の筆算**の学習をしています。2年生では、2学期に学習するかけ算も反復練習が必要ですが、この**繰り下がりのある引き算**も同様です。4年生で学習するわり算の筆算では、繰り下がりのある引き算の筆算が身に付いていないと、間違えることが多くなります。

子供たちは、今、新しい筆算の学習に意欲的に取り組んでいます。しかし、1年生で学習した「15-8」「16-9」などがスラスラとできず、計算に時間がかかる様子も見られます。

そこで、算数ボックスの中にある、**引き算カード(2)の練習**をスラスラに言えるようになってほしいと思います。宿題に出ていない時も行い、ご家庭でも、どんどんカード練習をするように声をかけ、子供たちを励ましてあげてください。よろしくをお願いします。

日記・・・「。」の使い方を学習しています。



- ばんごはんのとき「コンソメスープとやき魚とすのものだよ。」とおばあちゃんが言いました。わたしは「おいしい。」と言いました。
- おねえちゃんとお父さんが「かくれんぼをしよう。」と言いました。「さいしょはお父さんにおにね。」とわたしは言いました。わたしがつかまりました。こんどはがんばります。
- きょうこうえんでお父さんとサッカーをしました。お父さんに「そこはあぶないよ。」と言われて、ぼくは「わかったよ。」と言いました。